

Nach neun von 13 Wettkampftagen:**FREIHEITER IN HANNOVER MIT ZAHLREICHEN MEDAILLEN**

Neun von 13 Wettkampftagen der diesjährigen Landestitelkämpfe in Hannover sind vorüber. Die Schützenbrüderschaft Freiheit ist stolz auf ihre Schießsportgemeinschaften, die bisher 28 mal Edelmetall erringen konnten: 12 Gold-, 11 Silber- und fünf Bronzemedailen.

In der Altersklasse wurde Kersten Olbrich mit der Kleinkaliber-Sportpistole Vize-Landesmeister mit 554 Ringen. Mit der Luftpistole kam Olbrich auf Platz 24 (357), Volker Weigelt sicherte Rang 16 (359).



Kersten Olbrich gewinnt Silber mit der Sportpistole.



Gabi Zimmermann (mitte) ist neue Landesmeisterin mit dem Luftgewehr in der Damenklasse.

In der Damenklasse sorgte Gabi Zimmermann mit dem Luftgewehr für einen Paukenschlag: Mit 492,6 Ringen (Vorkampf 391 + Finale 101,6) gewann sie die Goldmedaille in der Einzelwertung. In der Schützenklasse verbuchte die Mannschaft mit Tobias Richter (390), Thorsten Berndt (387) und Jörg Haase (384) mit 1160 Zählern die Silbermedaille für sich. In der Jugendklasse männlich siegte Alexander Bederke mit 391 Ringen, gemeinsam mit Kevin Schugk und Fabienne von der Eltz wurde er Mannschaftslandesmeister (1.150). In der Einzelwertung weiblich wurde von der Eltz (389) Zweite, Stephanie Dreilich (373) belegte den 13. Platz. In der Juniorinnenklasse A ging Silber an Laura Liebscher 482,2 (381+101,2), bei den Juniorinnen B errang Laura Kaup (387) den Vize-Titel vor Alina Hill (385). In der Mannschaftswertung belegte Team I (Hill, Liebscher, Mareike Cordes/1.146) Platz zwei vor Team II (Kaup, Laureen Schmidt, Carola Michels/1.145).

Im Wettbewerb LG-Dreistellungskampf 3x20 Schuss der Jugendklasse sicherte sich das Team mit Bederke, Schugk und von der Eltz ebenfalls den Landestitel (1.731). Bederke (581) gewann Gold im Einzel männlich, von der Eltz sicherte mit 583 die Bronzemedaille. Mit Saisonbestleistung von 574 Ringen kam Dreilich auf den siebten Platz.

In der Königsdisziplin KK 3x40 Schuss dominierten wie schon in den Vorjahren die Freiheiter Junioren das Geschehen. In der Einzelwertung Junioren A ging der Landestitel an Maximilian Kief (1.143) vor Florian Hoheisel (2./1.122) und Christian Heins (3./1.101). Bei den Junioren B sicherte sich Maik Wonigkeit mit 1.131 Zählern überlegen die Goldmedaille. In der Teamwertung

siegte SB Freiheit I (Kief, Wonigeit, Nils Taeger/3.416) vor Freiheit II (Hoheisel, Heins, Chris Leimeister/3.338). Bei den Herren verpassten Richter, Berndt und Haase nur knapp das Siegerpodest (4./3.347), in der Einzelwertung war Haase mit 1.126 bester Freiheits Starter.



Sie dominieren seit 2006 die Landestitelkämpfe der Juniorenklasse (v.l.): Florian Hoheisel, Christian Heins, Nils Taeger, Maximilian Kief und Maik Wonigeit (es fehlt: Chris Leimeister).

Im KK Liegendwettbewerb setzten wiederum die Junioren ein weiteres Ausrufezeichen: In der Klasse Junioren A wurde Kief mit 594 von 600 möglichen Punkten neuer Landesmeister vor Christian Heins (592), der die Silbermedaille gewann und bei den Junioren B stand wiederum Wonigeit mit 593 ganz oben auf dem Treppchen. Auch in dieser Disziplin ging die Goldmedaille an Team I (Kief, Wonigeit, Leimeister/1.774) und Silber an Team II (Hoheisel, Heins, Taeger/1.750). Eine weitere Bronzemedaille sicherten Kief, Taeger und Berndt im KK 100 Meter-Schießen in der Mannschaftswertung Schützenklasse (864). Bei den Junioren gewann Wonigeit mit 292 Ringen vor dem Zweitplatzierten Kief (290).

Bis zum Ende der Meisterschaften am 05. Juli finden noch weitere Wettbewerbe statt, bei denen die Freiheits wieder in die Entscheidungen eingreifen wollen. Die kompletten Ergebnislisten finden Sie im Internet derzeit unter www.nssv.de / LM Ergebnisse.

Für die noch ausstehenden Wettkämpfe wünschen wir weiterhin „Gut Schuss“ und viel Erfolg vor den Scheiben!

Christian Pinno, Sportleiter